



Besoin de conseils

Rubrique : questions-réponses - Date : mardi 2 novembre 2004

Bonjour

Je vous écris pour vous demander conseil, car j'ai beaucoup de mal à imaginer des actions efficaces pour lutter contre le tabagisme passif. Je suis élève infirmière (école du CHU de XXXX) et je réalise mon travail de santé publique sur le thème de la lutte contre le tabagisme passif. Mon stage actuel est à L'YYYYY, une école d'ingénieur, où des cendriers sont placés juste à côté des machines à café et des panneaux interdisant de fumer ????. Alors comment faire prendre conscience à ces étudiants de ce qu'ils imposent aux non fumeurs, à un âge où l'on se croit tous immortels ????

J'ai pour l'instant simplement l'idée d'une affiche :

Avez-vous déjà pensé tuer votre meilleur ami ?? (en gros caractère) Puis en dessous : le tabagisme passif cause plus de 3000 Décès par an. Mais j'ignore si ça marchera, si c'est assez choquant

Voilà, alors si vous pouvez me dire ce que vous en pensez, je vous en serais très reconnaissante, et les étudiants non fumeurs aussi !!!!

Réponse :

Votre idée est excellente. Vous pouvez la compléter par des affiches et des dépliants que notre permanence (01 42 77 06 56) pourra vous expédier. Consultez également les [travaux](#) de ces cinq groupes : ils sont éloquents :

- Groupe de Travail Tabagisme Passif de mai 2001 présidé par le Professeur Dautzemberg,
- Communiqué du CIRC du 19 juin 2002
- Rapport Cancer commandé par le ministre de la santé
- Convention cadre OMS publiée en 2003 et signée par plus de 150 pays.
- Enquête barométrique INPES/IPSOS 2004 Ces enquêtes scientifiques ne laissent planer aucun doute sur la gravité du problème.